
オミクロン株対応のワクチン接種が、区内でも個別接種会場／
集団接種会場ともにスタートしております。従来型ワクチンを
上回る効果が期待されます。ぜひ、ご検討ください。

　大きな影響を及ぼしている物価・燃料高騰に対し、多くの業界団体からもご要望をいただい
ておりましたが、その対策費を盛り込んだ補正予算が本定例会において議決されました。中でも、
区立小中学校の給食食材の調達にかかる費用に助成を行うほか、私立幼稚園、保育サービス
事業者、介護・障害福祉サービス事業者などを対象に、食材費
や燃料費などの高騰分を補填をするための費用助成が実施
されます。また建設関連事業者に対しては、インフレスライド
などの適用が実施されております。
　区議会公明党としても、この間、物価高騰対策について
は緊急要望書を提出するなど強く求めてきました。

産業振興課　☎03ー5744ー1363お問合せ先

新型コロナワクチン接種 コールセンター　☎03ー6629ー6342お問合せ先

羽田イノベーションシティ内
交流
するHANEDA×PiO（PiO PARK）

OTA DIGITAL×PiO

支援
する
デジタル プラットフォーム

経営相談・創業支援窓口

PiOフロント ショーケーシング
企業同士がつながり、交流する場が羽田にできました。
情報を得て、発信する場をぜひ活用しませんか。

企業のデジタル化を支援するための、新たなプラットフォーム
が登場。ぜひご参加ください。

あらゆる経営相談に、寄り添い型で対応する新たなサポート態
勢ができました。ご相談の入口は、ぜひこちらをご利用ください。

相談
する

入居型オフィス、コワーキングスペース、
試作室、常駐の創業相談員などを有し、
創業を様々な角度から応援する仕組みが
あります。

創業支援施設

六郷ベース
創業
する

トピックス①

2回目接種を完了している12歳以上のすべての方
すでに4回目接種を完了している方は、5回目接種として接種可能です。
※オミクロン株対応ワクチン接種は、1人 1回のみの接種で完了になります。

接種対象者

前回接種完了から5か月以上（※）の間隔をあけて接種を行うことが可能となります。
※現在、期間の短縮が検討されており、変更となる場合があります。

接 種 間 隔

ファイザー社とモデルナ社のワクチンとなります。使用するワクチン

無料です。接 種 費 用

①3回目・4回目接種の対象者で、かつ接種を受けていなかっ
た方は、お手持ちの接種券（黄色またはピンク色の封筒。
新たに接種券は発送されません。）をお使いください。
②①以外の方へは、接種日が近づいた方から、順次接種券
（グレーの封筒）が発送されます。

接　種　券

身近な病院・診療所で行う「個別接種会場（約300箇所）」
と区施設などによる「集団接種会場（10箇所）」があります。

接 種 体 制

インターネット予約システムやコールセンター
（☎03-6629-6342）で予約することができます。
また以下の先で、予約手続きの支援を行っておりますので、
ご利用ください。
・各特別出張所：10/7 ～ 12/28まで
・地域包括支援センターおよび
　地域庁舎（大森、調布、糀谷・羽田）：10/24～11/30

予 約 方 法

オミクロン株対応ワクチン接種について

物価高騰対策について
トピックス②

大田区
ホームページ▶

中小企業・起業家に、
トコトン 寄り添う
産業支援
世界の最先端技術で未来を支える

　「ものづくりのまち大田」。区内には約4,000に
及ぶ中小ものづくり企業があり、世界に誇る技術
を持つ町工場も多数あります。最大の強みは、こう
した集積が羽田空港に近接して立地し、世界にも
地方にも抜群のアクセス性を有している点です。
　このような特性を持つ本区では、産業支援に力
を入れています。羽田空港1丁目には、新産業・
創造発信拠点「羽田イノベーションシティ」が整備
され、さらには基礎自治体として類をみない独自
の産業支援メニューも充実しています。

新産業・創造発信の集積拠点

羽田イノベーションシティ
HICity

2期工事も進捗中（令和5年秋頃　完成予定）　2期工事も進捗中（令和5年秋頃　完成予定）　

ぜひお申し込み
ください。
詳しくは、こちらから。

販売中
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私たち区議会公明党の各議員が、担当地域ごとに区民相談をお受けしております。 
いつでもお気軽にご相談ください。 TEL 03-5744-1488

弁護士による無料法律相談のご案内
第１・第３木曜日の午後２時より、区議会公明党控室で開催。
当日正午より予約受付（☎03-5744-1488）を行っております。
★必ずご予約の上、お越し願います。
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政策に磨きをかけ、アフターコロナの選ばれる自治体に。
令和4年 大田区議会 第３回定例会

　9月13日から10月12日までの会期で、令和4年 大田区議会 第3回定例会が
開かれ、代表質問に 秋成 靖 議員、一般質問に 大橋武司 議員・広川恵美子 議員が
それぞれ登壇。各委員会での議案審議、陳情審査、また令和4年度補正予算の議決
および令和3年度の決算審査等が行われました。日頃、皆様よりいただくお声を形に
すべく、様々な角度から提案や要望、また施策の見直しについて訴えました。

令和3年度決算を認定
　決算特別委員会では、秋成 靖 議員が副委員長に就任し、令和3年度 一般／各特別会計決算の認定
について、6日間にわたる活発な質疑が交わされ、採決の結果、賛成多数で可決されました。

秋成　靖 議員

代表質問

末安 広明 議員

総括質疑

大橋 武司 議員

しめくくり総括質疑

大橋 武司 議員

一般質問

広川 恵美子 議員

一般質問

代表質問、一般質問の
内容については、ホームページで

ご覧いただけます。

＜主なテーマ＞  ①学校防災体制の強化について　②デジタル分野での女性就労の促進について
③地域通貨と行政のデジタル化について　④新時代の仲間まわしについて　
⑤災害弱者の命を守る個別避難計画について　⑥福祉部所管の次期主要計画について　
⑦帯状疱疹ワクチンについて　⑧新空港線について、ほか

　　　 物価高騰対策、浸水対策の強化、
　　　教育の底上げについて
社会情勢の変化による影響を受ける私たち区民や事業者に対して、きめ細やかな
対策を的確に行なうよう要望しました。激甚化する大雨被害に際して、多摩川や呑川
など中小河川の浸水対策の強化を求めました。学びを支援する伴走者の役割が教師
に求められる中、教員の指導力の向上を図るよう要望しました。

ピックアップピックアップ

ピックアップピックアップ

＜主なテーマ＞  ①決算内容について　②基金の運用について　
③新空港線とまちづくりについて　④交通政策（デマンド交通）について　⑤居住支援について　
⑥保育政策について　⑦特色のある教育（教育プロモーション、英語教育など）について
⑧今後のプールのあり方について

　　　 アフターコロナの「選ばれる・魅力ある自治体」に向けて
コロナ禍となって以降、本区でも人口が減少に転じ、特に子育て世帯の流出が顕著
となっている。今は持ち直してきつつあるものの、加速化する自治体間の競争の中、
今後「選ばれる・魅力ある自治体」をテーマに施策の展開を進めるべきと訴え、主に
まちづくりや子育て、教育施策について質問しました。

ピックアップピックアップ

ピックアップピックアップ

＜主なテーマ＞  ①特殊詐欺被害防止対策について　②公民連携事業について
③老いじたく推進事業について　④特別支援教育について
⑤不登校特例校について

　　　 区民の命と暮らし財産を守る取り組みを
特殊詐欺被害が都内だけでも約４２億円（本年８月末）の被害が発生しており、区民
を守るため自動通話録音機貸与の継続、対策への強化を要望し、公民連携事業につ
いて東邦大学との連携で、今後発生しうる感染症やその症例、後遺症、対策方法等、
区民の皆様に分かりやすくタイムリーな情報発信を要望しました。

＜主なテーマ＞  ①SDGsの見える化について　②「働く姿の写真展」開催について
③区民が学べる取り組みについて　④「大田区から平和への発信を」について

　　　 経営支援窓口「PiOフロント」を広くお知らせしサポートを
産業プラザPiOの1階入口に区内事業者のあらゆるご相談に乗り、経営基盤強化、
適切な各種支援情報を提供、専門的助言、都や国等の支援機関窓口への橋渡しを
行う「PiOフロント」が新設｡区内事業者に広くお知らせし困難な状況に立ち向かい
果敢に戦われている事業者のサポートへの取組みを要望しました。

　　　 誰も取り残さない・切れ目のない支援のために
行政のデジタル化が進む中、デジタルに長けた高齢者を活用した高齢者施策の展開。
女性のデジタル人材育成事業の出口戦略として、区内事業者とのマッチングへの注力。
子育て応援メールの対象拡大。発達障害児の療育の質を高めるための計画相談の
充実等、子育てや教育と福祉の連携の強化を求めました。

＜主なテーマ＞  ①デジタル人材の活用について　②子育て応援メールの対象拡大について
③発達障がい児の療育の質の向上について

ピックアップピックアップ 　本年も予算要望懇談会を開催し、30の関係団体の皆さまからご意見
やご要望を頂きました。物価や燃料の高騰、資材調達の遅れなどは、各分野に深刻な影響を及ぼ
しており、厳しい現場の実態を伺う中で、今後の対策の必要性を痛感しました。
　コロナ禍となってからは開催方法などにも工夫を重ね、特にZoomなどのWEB会議ツール
を積極的に活用し、オンライン形式で意見交換を実施したほか、国会議員・都議会議員とも
オンラインで結び、幅広い角度からの意見交換を実施しました。頂いたご要望をしっかりと
区政に反映してまいります。

令和5年度 予算要望懇談会を開催

トピックス③


